

8月定例記者会見 会見録（概要）

8月3日(木)13:00～

質疑応答

■『まちづくり』『つくバス・つくタク』地区懇談会について

記者 『まちづくり』『つくバス・つくタク』地区懇談会の結果報告を見ると、かなり厳しい意見や、難しい要望があると思う。これを受けて、市長の率直な感想は。

市長 御指摘のように、市民の皆さんが生活に困っていることを率直に出していただいていた、と思っています。正直に申し上げれば、私が日頃聞いている御意見が改めて出た、というのが印象です。やはり長い間、同じような問題がありながら、なかなか着手できていなかった、というのが実際のところなのだと思います。そうした御意見で、すぐに着手できるものは、なかなか少ないと思います。しかし、まず、バスの改編、交通システムの改編を今進めているところで、こうした際に参考にしていくとともに、周辺市街地振興室を作りましたので、これから各地域をどのようにしていくかを、今回いただいた御意見を基に、しっかりと議論をしていきたいと考えております。

■まつりつくば2017について

記者 今回まつりつくばは8月27日が茨城県知事選の投票日と重なっていて、市職員も大変だと思う。当日の投票率アップの啓発などをいろいろ考えていると思うが、もし何か考えがあれば。

市長 まず、今までまつりつくばでは多くの職員が警備に当たっていたのですが、同じ日になりましたので、警備をできるだけ外注し、専門の業者に委託するよう整えているところです。一方、職員は選挙業務に当たることになり、かなり人手が苦しい状況で、職員には迷惑を掛けて申し訳ない、という気持ちもあります。こればかりは仕方ない、と思っています。

投票率は、まつりつくばを楽しむ前にぜひ、投票してくださいと周知するようにしております。知事選の投票機会は期日前投票を含め17日間と長く、今回から期日前投票所も数カ所増やしましたので、ぜひその機会に行っていただきたいと思っておりますし、ぜひメディアの皆様にも投票を促すような記事を書いていただければ、と思っています。

記者 ディズニーリゾートのパレードがあるとのことだが、これは初めての試みか。

市長 はい、初めてです。

記者 どういう経緯でディズニーリゾートのパレードが来るのか。

市長 これまでずっと、集客力と新規性が有り、かつ、幅広い年齢層と外国の方にも喜んでいただけるようなイベントを模索してきたと聞いております。その中で今回ディズニーの話が出まして、まつりつくば実行委員会に話を持ち掛けたところ、賛成され、今回実施に至りました。

■竹園3丁目の再開発について

記者 竹園3丁目の再開発について、市長はこれまで何回も会見で、住民と話し合いの場を持つと言っていたが、どうするのか。

市長 8月5日(土)の午前に報告会を行います。実はもう一回あるのですが、どうしても私は都合がつきません。ただ、私が行ける8月5日の方が皆様集まりやすいとは聞いています。そこで、これまでの経緯や、なぜこの状況になったのかについて説明し、今後どのようにしていく必要があるかなど幅広く、皆様からの御意見を伺いたいと思っています。

記者 前市長時代に再開発の方向性を示す案があったと思うが、そのことを前提として意見を聞くのか、逆に、これを白紙にして意見を聞くのか。

市長 議会でも話していますが、当初の前提が大きく変わってしまったので、その計画については一度立ち止まる必要があると考えていて、その説明も今度したいと思っています。ただ、そこで集めたデータなどは無駄にはなりませんので。

記者 市で新しい、何か別の案を示すなどの予定は。

市長 その予定はないです。

記者 住民の意見を幅広く聞くためか。

市長 はい。これまでの経緯をきちんと説明した上で、皆様の御意見を広く伺います。